



# Café Colón

Aperitivos.—Café expreso.—Chocolates.—Cold Milk.—Desayunos.—Licores.—Mariscos.—Meriendas.—Restaurant.—  
Salida Teatro.—Salón preferido por las señoras.—Abierto hasta la madrugada

Avenida de Zorrilla 12—Teléfono 2041

ALICANTE

del pueblo, con este iré decidido, sin vacilaciones.

Respondiendo a la voz del deber y al mandato del pueblo, yo estaré a vuestro servicio siempre.

Como diputado vuestro, estoy orgulloso, porque Alicante ha respondido siempre con pueblo liberal y ha sabido ser ejemplo en España. Que esta sea el sea del mundo, para que no se diga como hasta hoy, que hemos de imitar a otros países. Que el nuestro no sea superior en capacidad y cultura, es lo que hemos de apelar. Y no dejaremos hasta conseguirlo. Si necesitáis de mí, seré como siempre, un compañero leal y entusiasta vuestro. Mandadme a vuestra disposición. Viva la República! Viva la Justicia social! Viva la revolución!

Los tres vivas fueron contestados entusiásticamente y unánimemente, entre atronadoras salvas de aplausos que duraron largo rato, finalizando el grandioso acto a la una de la tarde.

### Después de la conferencia

El señor Botella Asensi, acompañado de numerosos amigos fue del Monumental al Hotel Samper, donde amorzó invitado por sus amigos y correligionarios. Después de amorzarse se dirigió en automóvil a Muchamiel a cuya visita había sido invitado por los componentes del Círculo R. R. S. de aquella localidad. Le acompañaban sus numerosos amigos y correligionarios de Alcoy y las Juntas directivas municipal y Provincial del Partido R. R. S. con sus presidentes los señores don Rafael Ramos y don Alvaro Botella.

Ya en Muchamiel, en el Círculo del partido y después de saludar a sus amigos de allí, fue requerido para pronunciar unas palabras acerca de la actualidad política. El presidente honorario de aquel Centro nuestro, hon-

### Tos Catarros Garganta Pastillas Crespo

marada Fermín Botella dijo primero unas palabras anticipando la premura de la visita por tener el señor Botella Asensi que continuar su viaje a Alcoy y del cansancio del político, después de la notable conferencia pronunciada en Alicante.

Y el señor Botella Asensi, entre una clamorosa ovación habló con suficiencia de criterio del problema agrario, que después del religioso es el más importante que ha de acometer la República. Dijo de la necesidad de que el agricultor tenga el amor a la tierra que cultivó porque sea suya, porque no sea el trabajo una esclavitud impuesta por la pobreza, sino un deber de ciudadano que da a la patria sus actividades.

De este modo, siendo la tierra, de quien la cultiva, decía el señor Botella Asensi, se resolverán por sí solos muchos problemas sociales y económicos; habrá en el agricultor deseo de producir mucho y bien porque el resultado será el logro de sus afanes; porque el pago de estos trabajos será no la soldada que se le pague por la labor, sino el íntimo producto del esfuerzo personal.

Se extendió en atinadas consideraciones acerca del problema agrario viniendo a decir que es prenda de éxito el hecho de estar en manos del gran patriota Marcelino Domingo el estudio de este aspecto de la vida económica. Fue ovacionadísimo.

A ALCOY  
Y terminada la breve conferencia continuó su viaje a Alcoy, acompañado de sus paisanos y amigos que anoche en la industrial ciudad le agasajaron fraternalmente.

ESTA NOCHE EN NOVELDA  
Hoy a las nueve de la noche en el amplio local del Principal Cinema de Novelda dará el batallador dipu-

tado radical-socialista una conferencia desarrollando como tema el comentario al actual momento político.

Tomará parte en el acto, también el prestigioso abogado de aquella localidad don José Mira Pérez.

De Alcoy y de Alicante, así como de los pueblos vecinos a Novelda irá esta noche un erudito número de correligionarios a escuchar la palabra del señor Botella Asensi.

### Accion Republicana

Se convoca a todos los afiliados a este partido para que asistan a la Asamblea Provincial extraordinaria que se celebrará el día 14 del actual a las 10 de la mañana, en el local del Ateneo Ferroviario de Acción Republicana, plaza de la Independencia, número 6 Alicante, con arreglo al siguiente

- ORDEN DEL DIA
- 1.ª Elección de Delegados para la Asamblea Nacional que se celebrará en Madrid el próximo mes de marzo.
  - 2.ª Proposiciones.
  - 3.ª Ruegos y preguntas.
- Se hace presente que los señores representantes designados por sus respectivos Consejos locales, deberán ser provistos de la credencial oportuna, que acredite la personalidad de aquellos, ante esta Secretaría provincial del partido, como preceptúa el artículo 9 del Reglamento.
- El Secretario, Francisco Martínez Román.

### El clima de Alicante

Máxima a la sombra ... 18°  
Mínima durante la noche ... 5°  
Humedad ... 82°

### OBITUARIO

#### RICARDO BONASTRE

Al regresar anoche de Muchamiel, donde se había realizado un confor- table acto político, leímos este telegrama: «Villena; Dolorosamente impresionado comunico fallecimiento mi hijo Ricardo. Rafael Bonastre. La infausta noticia nos dejó anonadados. Aún hoy, después de haber transcurrido unas horas, no podemos coordinar unas ideas para expresar nuestro dolor. Imposible es expresar nuestra acerbísima pena; consignar lo que valía el amigo queridísimo que para siempre se nos ha alejado.

Pese a nuestros esfuerzos no acertamos a determinar el inmenso vacío que ha dejado entre nosotros.

Recordamos ahora al amigo cariñoso que tuvo para nosotros los más sinceros afectos; evocamos su entusiasmo republicano, su desinterés personal y político, su briosa conducta en los días heroicos de la Revolución de Diciembre de quien fué, más que amigable, un hermano, siempre lleno de delicadezas y pródigo siempre en deferencias y afecto.

Pierde Villena un gran ciudadano y la República uno de sus más fervorosos servidores.

Ha muerto joven, cuando se hallaba en la plenitud de sus facultades y más dispuesto que nunca a preservar en la consolidación de la República, a la que consagró su laboriosa e irreprochable existencia.

El sentimiento que ha producido en Alicante la noticia del fallecimiento de Ricardo Bonastre, ha sido tan unánime como intenso. No en vano se trabaja incesantemente por un ideal de moralidad y progreso; no en vano, día tras día, con modesta y perseverante tarea, se deposita la semilla en el surco. Al llegar la hora del supremo tránsito, los hombres como Ricardo Bonastre vanse del mundo honrados y enaltecidos por sus conciudadanos, y seguros de haber contribuido con fruto al bienestar de todos.

Nunca le olvidarán los que le conocieron, y menos aún los que habían podido estimar de cerca la generosidad de su corazón y la rectitud de su carácter.

Profesionalmente, como farmacéutico, había conseguido un sólido prestigio.

Su adhesión a la República era no menos inquebrantable que su afecto al ilustre Marcelino Domingo, con quien le unía antigua e íntima amistad.

Descansen en paz nuestro fraternal amigo, y reciban su familia y los correligionarios villenenses, y cuantos hoy le lloran con honda pena, la expresión de nuestro dolor, que tan verdadero es como lo fué el cariño que se lo hace muchos años nuestra sincera amistad.

### La lluvia de la madrugada de ayer

La ligera lluvia del sábado por la noche degeneró en verdadero diluvio a la madrugada. Fue un torrente copioso y arrasador que cayó sobre la población y su término durante más de dos horas.

La fuerza de las aguas fué tal que desde la parte alta de la ciudad bajaban por las calles convertidas en ríos avalanchas de agua arrastrando tierra y piedras de las lomas de los castillos; todas las afluentes a la calle Alfonso el Sabio quedaron después del paso de las aguas invadidas por una enorme cantidad de piedra y tierra que inundaba hasta las aceras.

Las obras que se realizan en el castillo de San Fernando han sufrido ligeros perjuicios por la fuerza del torrente, pero en cambio las plantaciones de aquel parque se han beneficiado grandemente pues el agua en cantidad grande ha de contribuir al crecimiento de los pinos y a su magnificencia.

En los centros oficiales no se tiene noticia alguna de que la lluvia causara en ningún sitio daños de consideración.

A la madrugada a la hora de salir de los bailes, las calles estaban inundadas imposibilitando la salida del público.

Los establecimientos de la parte baja de la ciudad se inundaron bajando

### Partido R. Radical Socialista

AGRUPACION DE ALICANTE

Por acuerdo de la J. M. del Partido, se convoca a los afiliados del mismo, a la Asamblea Municipal Extraordinaria, que se celebrará el domingo día 14, a las 5 de la tarde en el Círculo R. Radical Socialista del Distrito 6.º (calle San Vicente, 19), la que se celebrará con arreglo al siguiente Orden del Día:

Posición del Partido local, ante el próximo Congreso Nacional extraordinario, que se celebrará en Murcia los días 20, 21 y 22 del corriente. Nombramiento de delegados para el mismo. Ruegos y preguntas.

El Presidente, R. RAMOS ESPLA

El Secretario, GERMINAL ROS MARTI

### PAPEL de FUMAR



### Figuras de la escena

#### Azucena Maizani

La brillante agrupación que acudida Azucena Maizani, nos deja, cuando empesábamos a gustar las mieles de las dulces canciones que cantaba; se va a llevar por toda España, la representación más genuina y pura del arte argentino, la ofrenda hermosa que su noble patria, la mía, hace a la vieja España, ofrenda de cariño, gratitud y ternura.

Con Azucena Maizani, el tango recobra su primitivo brio y encaja de lleno en el arte. Azucena escenifica los tangos, vive y siente el tango con una modalidad, tan suya, tan personal que atrae el alma del que la escucha.

La compañía de arte menor a cuyo frente figura Azucena Maizani triunfará adonde vaya, ya que todas sus partes, cuadros de baile, cantares y demás cieno cumplan a satisfacción su cometido.

El cuarteto Néldia e Irma Sueroix acompañadas a guitarra por Abraín y Arqueiro ha sido uno de los números que más han agradado al público, siempre, sensible a la melodiosa voz y a la dulzura de los estilos cantados por las dos esperanzas del viejo V. cacha. Irma recita bellas poesías con gusto, pureza de estilo; sería difícil olvidar las recitadas la noche de la despedida. «Si yo fuera argentina», Anita y Gerardo Ferrer fueron muy aplaudidos en su número «Lucesitas criollas» así como en todos los números que intervinieron.

Denllo en el tango estilizado acompañado al piano por Cifaro demostró ser un violinista de excepcionales condiciones. Todos los cuadros que lleva en el extenso y bien estudiado repertorio agradaron al público que premió con sus aplausos la meritísima labor por todos desarrollada. A todos ellos mi más cordial despedida, la expresión de mi más sincero afecto y para Azucena Maizani nada, porque en su nombre lleva todo lo que ella es, y lo que ella vale.

Salvador Aleta (hijo). (Hijo).

### Consolatrix..

SI CATASTROFES Y DUELOS DOQUIERA ENCONTRANDO VAS BUSCA A TUS PENAS CONSUETO AHORRA GASTOS Y DESVELOS... PON COCINADE GAS

### Sanjurjo se posesiona de su nuevo cargo

Madrid, (teléfono). — A las once y media de esta mañana se ha celebrado la toma de posesión del nuevo director de Carabineros, general Sanjurjo.

Al acto asistió todo el personal. El señor Soler pronunció unas breves palabras de bienvenida, y elogio a Sanjurjo calificándole de pacificador de Marruecos.

Sanjurjo contestóle agradeciendo los elogios que le habían sido tributados y saludando al personal no como un jefe sino como un copañero. Dijo que únicamente venía a este sitio como un soldado que cumple con su deber. Se ofreció finalmente al personal. Los dos generales fueron muy aplaudidos.

### El Carnaval en Madrid

Madrid, (teléfono). — El Carnaval en Madrid se ha celebrado este año en el Paseo de la Castellana, al igual que en años anteriores.

El día aunque algo nublado, ha sido primaveral, habiéndose observado una animación inusitada.

La gente rompió el cordón de guardias de asalto e invadió el paseo haciéndose imposible el desfile de las carrozas, habiéndose aplazado por este motivo el fallo hasta hoy.

En el desfile figuraba una carroza del Ayuntamiento, titulada «El Carnaval vuelve», en la que iban el dios Momo, Colombine y otras figuras alusivas.

Pocas máscaras se han visto este año a pie, pero sin embargo era considerable el número de niños disfrazados, muchos de ellos con alegres ropas republicanas.

Entre las carrozas particulares figuraba una llamada «La miel del Carnaval», que representaba un jardín en el que había un jarrón, un Pierrot y muchas abejas. Estas estaban representadas por lindas señoritas.

Otra carroza que llamó poderosamente la atención era «El Carnaval Internacional», que simulaba un recipiente de cobre ocupado por demonios de uno y otro sexo.

Los bailes y teatros se han visto animadísimos.

### Un mitin de inquilinos

Madrid, (teléfono). — En el Teatro Victoria se ha celebrado un mitin de inquilinos.

Este acto tuvo lugar ayer por la mañana.

### En la dirección de Seguridad

Madrid, (teléfono). — El director general de Seguridad, señor Herráiz ha recibido a los periodistas y en su conversación con ellos les ha manifestado que en toda España había la más absoluta tranquilidad, no habiendo que lamentar ocurrencia de incidente alguno con motivo de los Carnavales.

### Lea El Luchador

Exquisito Vermouth  
**Marcial**  
Samper  
El mejor Vermouth según los inteligentes  
Pídanse botellines en todos los ESTABLECIMIENTOS

PUBLICIDAD Alor

**CAPELTINT**  
EL VERDUGO DE LAS CANAS

Sufre usted del estómago **GASTROVANADINA** DOCTOR COQUILLAT y curará radicalmente  
POLVOS: Cura el exceso de ácido (hiperclorhídrico) estomacal. Caja 1.75 y 2.25 pesetas. — ALIXIA: Cura la acidez en todos (hipoclorhídrico) estomacales. Caja 1.75 y 2.25 pesetas.



